



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 09:43

PAG - 1 -

PRIMERA ENTREGA

Domingo 12 de febrero de 2006

Principales Titulares de Periódicos

La Prensa

+Avanza nuevo impuesto

Gobierno y Alcaldía parecen de acuerdo en crear otro impuesto a la gasolina para sacar dinero que piden los buseros

También hay consenso en tarifa diferenciada en transporte urbano

+Fracasa arbitraje de arzobispado

Médicos y Gobierno no se pusieron de acuerdo para terminar con huelga

El Nuevo Diario

+Van por impuesto

Cumbre sobre transporte no concreta nada y volverán a reunirse hoy

Partidos minoritarios rechazan idea de nuevo tributo

Mientras tanto, población sigue calvario de viajar como ganado

+Arzobispo hizo lo que pudo, pero crisis continúa

Cheques retenidos, paro sigue y Minsa tomado

Fracaso en Las Sierritas y médicos anuncian recrudecer protestas

Gurdián propone en vano abrir rutas críticas y soltar cheques retenidos

Fetsalud eleva parada: paralizarán hasta atención privada en hospitales

+Cuando el alma no admite prótesis

Bailando por un sueño

Cómo un profesor de danzas folclóricas y atleta consumado perdió su pierna, en la cúspide de su carrera

La promesa a San Sebastián, la dolorosa rehabilitación y una vida que no se permite el desperdicio de odiar

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 09:43

PAG - 2 -

Caricaturas

La Prensa



El Nuevo Diario

La DIETA DIARIA de los NICAS



Opinión

El Nuevo Diario

+Por un acuerdo político para la educación nacional (Miguel De Castilla Urbina)

Proyecto, acuerdo y planes para la educación nacional

El Plan Nacional de Educación (2001-2015) y los resultados de las once mesas de trabajo del Foro Nacional de Educación servirían como insumos fundamentales para la reflexión. La idea sería avanzar en la formulación de un Proyecto Educativo Nacional, que sirva de base a un Acuerdo Político Nacional por la Educación nicaragüense para largo plazo. Un proyecto y acuerdo político educativo nacional que serviría de base a los planes decenales, quinquenales y anuales de la educación, y que serían ejecutados, independientemente, por cualquiera de los Partidos Políticos que ganara las elecciones en el futuro. Planes que al ser acordados por todos, año con año, se comprometerían a darle su apoyo y a su ejecución, a la adjudicación de los recursos y a su evaluación.

Según nuestro criterio, ese proyecto, ese acuerdo y esos planes deben priorizar una estrategia en dos carriles con un mismo destino, esto es una educación para eliminar la pobreza y una educación para el desarrollo económico y social de cara al futuro, que contenga al menos cuatro grandes áreas temáticas, como: Alfabetización plena; Educación Básica Universal; Educación Técnica y Ciencia, Tecnología y Educación Superior



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 09:43

PAG - 3 -

Principales Titulares de Páginas Interiores

La Prensa

+“Las cuatro bandas favorecen al Frente” (Reportaje Especial) (Pág. 3 A)

José Antonio Alvarado, precandidato a la Presidencia por el Apre:

La máxima que José Antonio Alvarado aprendió del ex presidente de Estados Unidos, Ronald Reagan, fue confiar pero verificar. Ahora está en negociaciones con el PLC y dice que Arnoldo Alemán puede contribuir a la democracia aunque en el 2001 señaló al ex mandatario de aceptar la maquinaria legal para inhibirlo

+Cotizan las boletas electorales (Pág. 4 A)

En el proceso participan cinco empresas para elaborar materiales de los comicios en el Caribe CSE evaluará parámetros de calidad, precios y tiempo de impresión

+Director de UNESCO visitará Nicaragua (Pág. 5 A)

+Paralizan obras comunales en la RAAN (Pág. 5 A)

Retrasan desembolso a pesar de que el BID las está financiando

+Diputado propone sesión solemne en San Jacinto (Pág. 5 A)

Prepara decreto para 150 años de heroica batalla

El Nuevo Diario

+Preparan bloqueo a amnistía (Pág. 3 A)

Primera prueba de Eduardo Gómez en AN

Directivos sandinistas aseguran que no permitirán que los proyectos sean colocados a la orden del día, mientras no haya un acuerdo entre los siete directivos

+MUC aspira a fórmula con Ortega (Pág. 3 A)

+“Don Ottón no es de izquierda, sólo es un populista” (Pág. 4 A)

Rodrigo Carreras y los trazos de “inmadurez” en las elecciones ticas

En la tradición democrática de Costa Rica, la incertidumbre es tan inusual como un madroño en pleno verano. El domingo pasado, sin embargo, las elecciones a Presidente demostraron que los resultados inesperados pueden ser más que un problema de pocas opciones. La estrecha diferencia entre los candidatos Oscar Arias, de Liberación Nacional, y Ottón Solís, de Acción Ciudadana --a tal punto de desconocerse quién ha sido el electo-- es el matiz de profundos cambios políticos que el vecino país ha comenzado a sufrir. ¿Cuáles son los signos de ese cambio? Rodrigo Carreras, embajador de Costa Rica en Nicaragua, ayuda a interpretarlos

+ Al descubierto mentiras de Bush para invadir Irak (Pág. 11 A)

Falso avión de ONU volaría provocando a Saddam

+Militares aseguran elecciones del Caribe (Pág. 11 A)

Con toda "la técnica"

+¿Subsidiar transporte público o subsidiar a empresas privadas? (Pág. 12 A)

Preguntas inquietantes de Comunidades Eclesiales de Base

¿Impuesto privado para todos?

¿Por qué no sólo a las camionetas?

¿Por qué no metro y trolebús públicos y baratos como en México?